
一般質問通告一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問 件 名 

新田 盛夫 

（まほろば政研会） 

１ 新型交付税について 

２ 新市建設計画と総合計画について 

３ ミニ公募債の発行について 

４ 仮称「東和小学校」建設への取り組みについて 

５ 学力の二極化について 

松坂 一人 

（早池峰クラブ） 
１ 新市建設計画の実現について 

大原 健 

（新生はなまきクラブ） 

１ 教育について 

２ 花巻まつりについて 

３ 道路舗装について 

４ 環境問題について 

古川 昭蔵 

（明和会） 

１ 市長の基本姿勢について 

２ 小さな市役所構想について 

３ 福祉医療の充実について 

４ 人口減少対策について 

５ いわて花巻空港の整備促進について 

６ 道路整備について 

６月１２日 

（月） 

和田 幹男 

(新風クラブ) 

１ 花巻市の教育と人づくりについて 

２ 太田油脂産業株式会社の悪臭問題について 

３ 山の神藤沢町線の今後の見通しについて 

４ 交通安全について 

５ 花巻まつりについて 

６ 街路樹の補充について 

高橋 久順 

（平和環境社民クラブ） 

１ 次世代育成支援について 

２ 国民保護計画について 

３ 雇用対策について 

４ 太田油脂産業株式会社にかかわる課題について 

佐藤 冨子 

（日本共産党） 

１ 東和地域の小学校統合について 

２ 就学援助について 

３ ごみ処理の問題について 

多田 久志 

(無会派) 
１ 一般廃棄物最終処分場（平山灰捨て場）について 

藤原 米光 

（青雲クラブ） 

１ 道路事業について 

２ 葛丸川等流域基本計画について 

３ 石鳥谷中学校の改築について 

６月１３日 

（火） 

山影 義一 

（早池峰クラブ） 
１ ６月補正予算編成に当たっての基本方針について 

６月１４日 

（水） 

本舘 憲一 

（新生はなまきクラブ） 

１ 市民と行政との「協働」について 

２ 行財政改革について 

 

 

 



髙橋 毅 

（明和会） 

１ 農林業振興策について 

２ 災害対策について 

３ 教育行政について 

藤井 英子 

（平和環境社民クラブ） 

１ 教育行政について 

２ 子育て支援について 

３ お産の場の充実について 

４ 野外活動センターについて 

藤原 敬一 

（日本共産党） 

１ 林業の雪害対策と林業振興について 

２ 花巻型水田農業とはどういう農業なのか 

３ 過疎地域における医療・福祉・教育について 
６月１４日 

（水） 

箱崎 英喜 

（無会派） 

１ 進展のない課題について 

２ 定年退職者の花巻市への定住促進について 

３ 公用車の効率的、効果的運用について 

４ 国民健康保険被保険者証をカードに切りかえることにつ

いて 

５ 「耳マーク」の設置について 

６ 障害者の負担軽減について 

７ 枇杷沢川（水辺公園）のしゅんせつと清掃について 

８ 市役所本庁舎にエレベーターを設置することについて 

伊藤 金人 

(早池峰クラブ) 
１ 総合文化財センターの計画について 

佐藤 かづ代 

（平和環境社民クラブ） 

１ 保健医療について 

２ 環境政策について 

３ 介護予防について 

照井 明子 

（日本共産党） 

１ 教員への新昇給制度導入について 

２ 国民健康保険税の見直しについて 

３ 障害者支援について 

４ 介護保険制度の充実について 

５ 地域経済対策としての生活型公共事業について 

６月１５日 

（木） 

柳田 誠久 

(無会派) 
１ 学童クラブ事業について 

鎌田 政子 

（早池峰クラブ） 

１ 家庭の教育力を上げる方策について 

２ 中部地域視聴覚ライブラリーの見直しについて 

櫻井 肇 

（日本共産党） 

１ 合併協定について 

２ 小・中学校施設の耐震診断について 

３ 住民サービスの維持向上について 

４ 新規就職者対策について 

及川 剛 

（無会派） 

１ 総合計画の策定について 

２ 中心市街地の活性化について 

３ 団塊世代等への対応について 

６月１６日 

（金） 

近村 晴男 

（早池峰クラブ） 

１ 道路整備と交通手段の確保について 

２ 各中心市街地のあり方と顔づくりについて 

３ 効率的な事務執行について 

 


